

Les dangers de la réforme du lycée

Parents, élèves, personnels, discutons-en

Mardi 11 décembre à 18h

Nous, enseignants du lycée Queneau, soutenons les élèves mobilisés contre la réforme du lycée.

La réforme du lycée doit s'appliquer pour les élèves en seconde dès cette année. Ils devront à la fin de ce deuxième trimestre faire le choix de 3 spécialités (puis 2 en terminale). Derrière l'apparence du libre choix et sous prétexte de simplification du bac se révèlent **une logique de sélection et une volonté de réduire les moyens consacrés à l'éducation**. Dès septembre le Ministre de l'Education a d'ailleurs annoncé la suppression de 2800 postes dans le secondaire.

Nous sommes contre cette réforme car elle entraînera :

- Des **choix d'orientation prématurés** dès 15-16 ans qui détermineront leurs études post-bac ;
- Des **inégalités** encore plus marquées : selon les lycées, selon les territoires, selon les familles ;
- Des **évaluations permanentes**, anxiogènes pour les élèves, organisées sur les heures de cours.

Nos revendications :

- **Abrogation immédiate de la réforme du lycée ;**
- **Davantage de moyens pour l'enseignement secondaire** pour des classes moins surchargées ;
- **Fin de parcours Sup** contre toutes les formes de sélection pour l'entrée à l'Université (frais d'inscription compris)
- **Un véritable dialogue social** avec les associations syndicales, associations de parents et de lycéens.

Nous invitons parents et lycéens à une réunion d'échange sur la réforme

mardi 11 décembre en salle Zazie à partir de 18h.